



...über die Aktionen von *Bürger.Courage* berichteten u.a.:
 Tagesthemen, Tagesschau, Taz,
 Sächsische Zeitung,
 Dresdner Neueste Nachrichten,
 ndr Info, Sachsenspiegel uvm.

Aktuelle Informationen...
www.buerger-courage.de
 oder per email:
info@buerger-courage.de

Bürger.Courage ist eine Bürgerinitiative aus der Mitte der Gesellschaft, die sich kreativ, friedlich und überparteilich für Demokratie und gegen die Entwicklung rechtsextremen Denkens einsetzt.

Bürger.Courage will der Ausbreitung rechtsextremen Denkens in den Köpfen nicht tatenlos zusehen; die Bürger wachrütteln und für die Gefahr sensibilisieren, die hinter der Fassade steckt: Fremdenhass, Intoleranz und antidemokratisches Denken. Wir sind Plattform und Netzwerk für kreative Ideen und Aktionen, die aufklären, motivieren und friedlich für Demokratie, Toleranz und Pluralismus eintreten.

Bürger.Courage versteht sich als Initiator und Organisator einer kontinuierlichen und nachhaltigen, überparteilichen Bürgeraktion für Pluralismus und Demokratie, damit gesellschaftliche Kritik an Politik sowie Vorurteile nicht mehr durch Rechtsextreme genutzt werden, um unsere freiheitlich-demokratische Grundordnung in Frage zu stellen.

Auf der folgenden Seite finden Sie eine Auswahl der Aktionen von *Bürger.Courage*.



Bürger.Courage
 Freundeskreis „Dresden gegen rechtsextremes Denken“

100 Tote

Dieses Kunstprojekt unter der Schirmherrschaft von Bundestagspräsident Wolfgang Thierse und der sächsischen Ministerin für Wissenschaft und Kunst, Barbara Ludwig, dokumentierte die Folgen rechtsextremer Gewalt. Die Namen von über 100 Todesopfern rechtsextremer Gewalt wurden in einem Fließtext zusammengefasst und auf 100 Tücher gedruckt, welche am Elbufer im Zentrum Dresdens gut sichtbar installiert wurden. Durch die enorme Medienresonanz der Aktion ist damit deutschlandweit ein Zeichen für demokratisches Denken und ein Symbol gegen rechte Gewalt gesetzt worden. Bundestagspräsident Thierse stellte bei einem Besuch von *Bürger.Courage* fest: „Ihr müsst weitermachen!“

Bunte Nachbarschaft

Alle Dresdner Neustädter waren aufgefordert, ihren ganz persönlichen Beitrag zum Thema „Farbe bekennen“ zu leisten. Durch bunte Tücher sowie Transparente mit Aussagen zu Toleranz und gegen rechtsextremes Denken an den Häuserfassaden wurde ein Bild vermittelt, welches die Vielfalt des Stadtteiles unterstreicht. Bei Malaktionen haben über 250 Bürger, darunter auch viele Kinder, mitgemalt. Diese Aktion ist später in weiteren Stadtteilen Dresdens durchgeführt worden.

Wahlaktionen

Vor der Bundestagswahl am 18.9.2005 rief *Bürger.Courage* über 70.000 Haushalte der Sächsischen Schweiz in einem Schreiben zur Wahl einer demokratischen Partei auf. Zusätzlich wurden Aktionen auf Parkplätzen in Dresden durchgeführt. Auch hier war das Ziel der Einsatz für Demokratie und Toleranz, gegen Fremdenhass, Intoleranz und antidemokratisches Denken.

Kunstinstallation

„100 Tote“ und Besuch

des Bundestagspräsidenten



Alle Aktionen von *Bürger.Courage* sind nur mit dem unglaublichen Engagement von Dresdner Bürgern sowie mit großer materieller als auch finanzieller Unterstützung durch Sponsoren und Spender möglich.

Es folgen viele Aktionen von *Bürger.Courage*, für die wir Ihre Unterstützung brauchen!

Positionieren Sie sich und setzen Sie ein Zeichen für die Demokratie und gegen Rechtsextremismus!

Helfen Sie uns bei der Realisierung unserer Projekte mit kreativen, materiellen oder finanziellen Mitteln!

Gern stellen wir Ihnen hierfür eine Spendenquittung aus.

Sprechen Sie uns einfach an!

Bürger.Courage e.V.

Freundeskreis

„Dresden gegen rechtsextremes Denken“

c/o Stadtteilhaus Dresden e.V.

Prießnitzstraße 18

01099 Dresden

E-Mail: info@buerger-courage.de

Homepage: <http://www.buerger-courage.de>

Spendenkonto: 3 200 017 685

BLZ: 850 503 00

Ostächsische Sparkasse Dresden

Bürgeraktion

„Bunte Nachbarschaft“



**Bürger.
Courage** 
Freundeskreis gegen
rechtsextremes Denken